



Bonjour,

C'est avec plaisir que je vous informe de la nomination de monsieur **Julien Moulinier** au poste de doyen à la recherche et à la création. Le conseil d'administration a officialisé cette nomination au cours de sa 487e réunion ordinaire tenue le 10 septembre 2024.



Occupant le poste de conseiller à la recherche, secteur sciences naturelles et génie, depuis 2017, M. Moulinier assista et contribua au développement du Décanat à la recherche et à la création au cours des dernières années. Son implication active au sein de différents comités du Bureau de coordination interuniversitaire, de l'Université du Québec et de l'UQAT, fut aussi l'occasion de développer une compréhension des enjeux et des défis du monde de la recherche. Biologiste de formation spécialisé en écologie des écosystèmes terrestres et des perturbations, Julien Moulinier est titulaire d'un doctorat en sciences de l'environnement de l'UQAT (2013).

Évoluant dans le milieu de la recherche universitaire depuis plus de 20 ans, sa connaissance approfondie du domaine subventionnaire et de l'UQAT, jumelé à son dynamisme et sa rigueur, font de Julien Moulinier la personne toute indiquée pour le poste de doyen à la recherche et à la création.

Monsieur Moulinier occupera ses nouvelles fonctions en date d'aujourd'hui, le 11 septembre. Il succèdera ainsi à M. Louis Imbeau, à présent vice-recteur à la recherche et à la création.

Au nom de la communauté universitaire et en mon nom personnel, je félicite chaleureusement M. Moulinier pour cette nomination et je suis convaincu qu'il saura relever les défis de ce poste avec succès.

Cordialement,

Vincent Rousson, recteur